

# 穂北っ子

穂北小学校 学校だより  
令和4年6月1日(水)  
発行者:植野

## 風水害の引き渡し訓練を行いました!!

5月18日(水)に「避難訓練(緊急時における児童引き渡し訓練)」を行いました。穂北地区は、学校の近くに一ツ瀬川が流れています。また、近年では「ゲリラ豪雨」と言われる突発的な大雨も多くなっています。

そこで、いざという場合に備えて、確実に児童を保護者の方々へ引き渡すための訓練を行うことにしました。

13時40分に「大雨のため下校することになりました。」という校内放送をすると同時に、保護者の方々へ「一斉メール」で引き渡しに関するメールを配信しました。教室では、子どもたちは「この後どのように行動すべきか」先生のお話を一生懸命聞いていました。



先生のお話を聞いて、すぐに無言で体育館の方へ移動開始です。子どもたちは、慌てることなくテキパキと行動できました。



引き渡しがスムーズにできるよう、また、校内を車が一方通行で進めるように、本校職員が車の誘導・無線での連絡・引き渡しなど、役割を分担して行いました。



子どもたちは集中して取り組み、また、保護者の方々の全面協力をいただき、子どもたち全員が予定の時間内に保護者の方々と一緒に帰ることができました。当日は、天気も良くスムーズに行きましたが、「万が一」という時のためにも、避難訓練は大切です。

今後も、「不審者対応の訓練」「火災対応の避難訓練」「地震対応の避難訓練」を実施し、安全教育に努めて参ります。保護者の皆様、ありがとうございました。

# 7月の行事予定表



日	曜	おもな行事等
7月		
1	金	全校朝会
4	月	あのねカード 中学生による読み聞かせ(4年)
5	火	お話タイム
6	水	学校支援訪問
14	木	非行防止教室
18	月	海の日(祝日)
19	火	給食着回収
20	水	終業式

7月

1日～ 8日…5時間授業  
(6日は4時間授業)  
4日～ 8日…そうじがんばり週間  
6日～ 8日…PTAあいさつ運動  
11日～13日…図書返却期間  
14日～19日…図書貸出期間  
17日～19日…PTAアルミ缶回収  
19日～20日…マスク給食

**タブレット活用に  
取り組んでいます!**

## 6月の目標

6月の目標は「歯をていねいにみがいてむし歯を予防しましょう。」です。

身体の健康に関してはかなり高い意識を持っていると思いますが、意外と歯や口腔に関しての意識はそうでもないと言われています。しかし、8020運動でも例えられるように、歯は人の健康や生涯にとって非常に重要です。

かみごたえのある食べ物をよく咀嚼すると、脳の発育を活性化して口、あごの正常な発育を促し、運動能力や身体のバランスを向上させます。健康な歯でよくかんで食べることが育ち盛りの子どもにはとても大切です。

そのためにも、正しいブラッシングによるむし歯予防は必要になってきます。ご家庭でも、子どもさんの歯の様子をチェックしたり、一緒に歯みがきをしたりするなどして、歯の健康について取り組んでみるといういかもしれませんね!

昨年度から、児童全員にタブレット端末が配付されました。本校でも子どもたちがタブレット端末に触れる機会がものすごく増えました。しかし、子どもたちがさらに興味・関心を高めていくためには、授業の中で、職員も子どもたちもタブレット端末を含むICTの効果的な活用が重要になってきます。

そこで、本校は研究主題を「ICT機器を効果的に活用した学びの在り方」とし、授業を通してコンピューターリテラシーを高めていくことにしました。

では、実際どのように活用しているのかをご紹介します。

例えば、植物を観察した際に、その植物の写真を撮って日付を書き入れると、植物の成長の過程を記録できます。

右の写真は、3年生の理科の授業で、写真を撮って植物の生長を



記録しているところです。以前は、自分で植物を見て絵を描いていましたが、写真で保存することで、植物の生長の経過観察が分かりやすくなりました。

下の写真は、4年生の算数の授業です。自分の考えをタブレットに書き込み、大型テレビに全員の考えを映し出し、自分の考えと友達のを比べたり、話し合ったりすることで思考の向上につながっていきます。また、時間を有効に活用できるようになれば、習熟の時間も確保できるようになってくると考えられます。

今後、タブレットを持ち帰って活用する機会も増えてくると思いますが、何とぞご理解のほどよろしくお願い致します。



